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協議会では、教育委員会から、協議の第 2 段   

階である学校統合検討委員会の設置につい 

て説明した後、小学校の統合に向けた今後 

の進め方について委員間で意見交換を行い  

ました。 

 
 小学校の統合に向けた今後の進め方について 

 

            

 

 

 

 

 

 

小学校については、協議の第 2 段階である学校統合検討委員会を設置し、統合の可否等

の検討を始めます。 

(例) ○○小、○○小、○○小学校統合検討委員会（校名は学校番号順とする。） 

 

協議会で決定した統合の方向性（学校の組合せ）に基づき、当該校の関係者により

統合の可否を検討、決定する。また、以下の項目に関連する要望書の作成を協議する。 

ア 統合時期の目途 

イ 統合後に使用する校舎（受入れが困難な場合は、改修、建替等の検討） 

ウ 学区の広域化に伴う通学手段（スクールバス等） 

エ その他（学区の見直しなど統合に伴う諸課題の解決に向けた検討） 

※ なお、閉・開校式等の学校行事、スクールバスの運行計画、廃校舎の利活用など

の具体的な準備作業は、次の第３段階で行う。 

原則、当該校ごとに４名以内（地域代表者２名、保護者代表者２名）とする。 
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● ● 

秋田市教育委員会 学校適正配置推進室 

○住 所 秋田市山王一丁目１番１号 

○電 話 018-888-5812  

○ＦＡＸ 018-888-5804 

○e-mail  ro-edaz@city.akita.lg.jp 

https://www.city.akita.lg.jp/kyoikuiinkai/1010626/1021066.html 

※地域ブロック協議会で提示した資料は、市のホームページで公開しています。 

 

       

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 協議会で出された、学校統合の方向性（学校の組合せ）に対する主な意見等は、以下

のとおりです。 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

※協議会の日程等が決まり次第、広報あきた等でお知らせいたします。 

 

○上新城地区で行った意向調査では、約 95％が飯島南小との統合に賛成である。 

 一方で、歴史ある学校がなくなるのは、残念との意見もあった。 

〇上新城小 PTA では、将来の児童数を踏まえると、速やかに統合していただきたい

と考えている。 

〇外旭川小 PTA の保護者からは、外旭川地区は、小学校が１校、中学校が１校であ

り、人間関係の固定化などを心配する意見があった。 

 

※統合検討委員会は傍

聴できます。 

※傍聴をご希望の方は、

直接会場にお越しく

ださい。 

 

第

北 

 日時：令和 2 年 6 月 24 日(水) 18:30～19:30 

 場所：飯島南地区コミュニティセンター 

 日時：令和 2 年 7 月 7 日(火) 18:30～19:30 

 場所：北部市民サービスセンター 

 日時：令和 2 年 7 月 10 日(金) 18:30～19:30 

 場所：北部市民サービスセンター 


